
平成２９年度 大阪府立牧野高等学校 第１回学校協議会 議事録 

 

日    時  平成２９年６月１９日（月）１５：３０～１７：００ 
 

場    所  大阪府立牧野高等学校 校長室 
 

出 席 者  協議会委員 松宮 新吾（会長）、交久瀬 義浩、福原 哲晃、尾崎 順子、福島  隆 

（敬称略）  学 校 長   日笠  賢 

        事 務 局   小早川真一、野口 敬司、中務 正和、大塚 正宣 

 

◎挨   拶  松宮会長より 

         学校が示す経営計画について、各委員からの意見を学校に寄せて、今後の経営

に活かせる場としたい。 

 

◎構成員紹介  小早川教頭より、資料１をもとに協議会構成員を紹介。 

 

◎挨  拶    日笠校長より 

         本日の協議会でのご意見を参考に、今後の学校運営に活かしていきたい。 

 

１．平成２８年度学校経営計画及び学校評価について･････資料２に基づき、日笠校長より報告。 

    経営計画に対する学校評価としては、概ね達成されていると報告できる。 

 

２．平成２９年度学校経営計画及び学校評価について･････資料３に基づき、日笠校長より説明。 

    昨年度までの教育方針である「自尊」「自浄」「自助」を引き継ぎつつ、目指す学校像につ

いて全面的かつ具体的に書き改めて、生徒の成長を助長する取り組みの実施を計画。 
 

（１） カリキュラムの検証、ＩＣＴ機器の充実、教育環境の整備の一方、自宅での学習の習慣

づけを指導するなどして「確かな学力の育成」をめざす。 
 

（２） 近隣大学や地域との交流を深めつつ、「グローバルな人材の育成」をめざす。 
 

（３） ２０年後、３０年後を見据えたキャリア形成をはじめ、総合的に幅広く学習する機会を

拡充し、「豊かでたくましい人間性の育成」につとめる。 
 

（４） ミドルリーダーの育成等を含め、「教員の資質向上」をはかるとともに、「働き方改革」

への対応をする。 

 

≪意見交換≫ 

   ○近隣、地域との関わりの中で「グローバル化」と「グローカル化」もめざしてほしい。 

   ○地域の事業への協力をありがたく感じている。 

   ○２０年後、３０年後の将来を見据えたキャリア形成の教育には、ぜひ期待したい。 

   ○大学のさらにその先を視野に入れて、すべての教科を学習することで学力を身につけさせ

たい。 

   ○バランスのとれた学力こそが社会が求めるものであろう。 



３．学校の状況（取り組み）等について･････小早川教頭より報告。 

   □第１回学校説明会を６月１７日（土）に開催。約７５０名が参加。 

   □夏休みの講習に向けて各教科で準備中。 

   □授業アンケートを７月上旬に実施予定。 

   □土曜日に図書館を自習室として開放し、生徒の自主学習を支援。 

   □始業前の有効活用（朝読書等）の実施を計画中（１年生）。 

   □人権教育を下記の日程で実施を予定。 

     ３年生対象：６月、 １年生対象：７月、 教職員対象：７月 

   □教職員のミドルリーダーの育成を目的に研修会を開催。 

（「育成支援チーム事業」７月から３回実施予定） 

   □クラブも加入率が高く、近畿大会出場（女子バスケットボール部）など、健闘している。 

 

４．教科書採択事務について･････小早川教頭より報告。 

    現在、各教科で採択業務を行っており、詳細については第２回の協議会で報告を予定。 

  

５．全体を通しての意見交換 

   ①もともと学力レベルの高い学校なので、もっと上位の大学等への実績をめざす学校となる

ように、教育環境の整備等にも努めていただきたい。 
    

②共感できる学校経営計画の内容であり実践的に記載されているので、先生方の理解のもと

によい学校をつくりあげてほしい。 
    

③最後によかったと思える人生を送ってほしいので、中期目標にある「豊かでたくましい人

間性の育成」には大きく期待したい。 
    

④１０年、２０年、３０年後を見越したキャリア形成の考え方に共感する。答えのない問題

に対して、自分で学んで答えを出せる力が本来の学力であると考えるので共感できる。 
    

⑤新しく校長先生を迎えられ、牧野高校を一層発展させる機会にしてほしい。 

 

■事務連絡 

  今後の協議会開催日程  第２回：１１月中旬  第３回：１月下旬 を予定 


